

Kunker ke Banten, Pangdam III/Siliwangi Hadiri Penutupan TMMD ke 119 Kodim 0602/Serang

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Mar 20, 2024 - 13:31



Serang, TirtaNews - Kodim 0602/Serang telah menyelesaikan program TMMD ke 119 yang digelar di Desa Bojong Pandan Kecamatan Tunjung Teja Kabupaten Serang, hari ini secara resmi ditutup oleh Bupati Serang Hj. Ratu Tatu Chasanah. Rabu (20/03/2024).

Dandim 0602/Serang Letkol Inf Mulyo Junaidi selaku Dansatgas TMMD ke 119 mengungkapkan bahwa Sasaran kegiatan TMMD dibagi menjadi 2 yakni sasaran fisik dan non-fisik.



"Sasaran fisik berupa pembukaan jalan sepanjang 507 meter, pembangunan Jembatan sepanjang 8 meter yang menghubungkan Kabupaten Serang dengan Kabupaten Lebak, pembuatan MCK Komunal, Jalan lingkungan, rehab mushola As-Suhada dan rehab rumah tidak layak huni sebanyak 5 unit serta karya bakti pengeboran air bersih dan penghijauan," ujar Dandim.

Sementara sasaran non-fisik lanjut Dandim, berupa penyuluhan Kamtibmas dan bahaya narkoba, antisipasi giat terorisme, wawasan kebangsaan dan bela negara, pembinaan mental dan rohani, penyuluhan KB dan kesehatan, penyuluhan stunting, penyuluhan peternakan dan perikanan, penyuluhan pertanian dan perkebunan, pelayanan Posyandu dan Posbindu, Penyuluhan kesehatan lingkungan & penyakit tidak menular, pendampingan pencegahan dan menurunkan balita rentan stunting selama sebulan penuh, imbuhnya.

Bupati Serang Hj. Ratu Tatu Chasanah mengucapkan terimakasih kepada Pangdam III/Siliwangi, Danrem 064/Maulana Yusuf juga Dandim 0602/Serang yang telah membantu dalam pelaksanaan pemerataan pembangunan di Kabupaten Serang melalui kegiatan TMMD ke 119 ini.

"Terimakasih pak Pangdam, Pak Danrem juga Pak Dandim atas terlaksananya kegiatan TMMD ke 119 ini," ucap Bupati.



Selain kegiatan secara fisik, sambung Bupati, tentunya dapat dirasakan perubahan ekonomi untuk masyarakat juga pembinaan sumberdaya manusia nya serta menghidupkan gotong royong yang sebelumnya sudah luntur di masyarakat kita ini, tetapi dengan giat bersama TNI gotong royong ini bisa hidup kembali. Selama ini TNI dan Pemda Serang terjalin kerjasama yang baik, kami rutin untuk pembangunan rutilahu yang pembangunannya melibatkan TNI.

"Terimakasih juga atas pembangunan SDM melalui Pendidikan bela bangsa dan bela negara yang ditanamkan di masyarakat, sehingga tidak luntur belanya, tertanam di dalam sanubari, sekali lagi saya ucapkan terimakasih atas kegiatan TMMD ke 119 ini," tutupnya.

Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Mohammad Fadjar menyampaikan bahwa Program TMMD ini merupakan salah satu Program Bakti TNI untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan program pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat yang tinggal di pedesaan dan di daerah terpencil.

Tentu saja TNI, lanjut Pangdam, dalam hal ini Kodam III/Siliwangi tidak dapat bergerak sendiri tanpa dukungan semua pihak. Untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada Ibu Bupati beserta OPD terkait, unsur Polri setempat, unsur TNI lainnya dan masyarakat yang selama kurang lebih satu bulan bersama TNI telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-119 Tahun Anggaran 2024.

"TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan infrastruktur dan

fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur di wilayah kepada bangsa dan negara," pungkas Pangdam.

(Az/Red)

